

とちぎけんぎかいぎいん おおたに やよい
 栃木県議会議員 大谷弥生

NO.1

2023年
 7月発行

おり ひめ つう しん
とちぎ・織姫通信

かい は おり ひめ かい せい む かつどう ほうこくしよ
 会派：とちぎ・織姫の会 政務活動報告書



ごあいさつ



こんにちは！2023年4月30日より、栃木県議会議員として活動をさせていただくことになりました「大谷弥生（おおたに やよい）」です。よろしくお願ひ致します。さて、みなさんは、

栃木県議会を身近に感じますか？

実は、2023年2月に、このようなアンケート調査を実施した新聞社があります。「身近に感じる」との回答は、各世代とも2割前後という悲しい結果でした。また、政治は「誰がやっても変化しない」という諦めもあり、政治に無関心になっていくのも当然なのかもしれません。

しかし、私たちの暮らしは、政治に直結していますので、私は、みなさんには、栃木県議会や政治家を身近に感じて欲しいと思っています。

それには、まずは、政治家自らが身近な存在となる必要があります。そのためには、様々な栃木県政のこと、栃木県議会議員のことを知っていただく機会を増やし、さらには、みなさんの近くで活動をしていくことだと思っています。

その1つのアイテムとして「とちぎ・織姫通信」があると思っています。その他にも、SNS等を通じて活動の様子をお伝えしていきます。

これからも、栃木県議会議員 大谷弥生にご指導いただきますようお願いいたします。

**令和5年度 栃木県議会 第395回通常議会
 6月7日(水)～6月29日(木)**

【主な議案】 条例改正4件、議案8件、報告11件、国に対する意見書3件
 [例] 道路交通法の一部改正に伴い、特定小型原動機付自転車（電動キックボード等）運転者講習の講習手数料を定めるため、栃木県警察関係手数料条例の一部を改正しようとするもの。

【質疑・質問】

質問の回数は、議員一人年1回（正副議長・監査委員2名を除く）と議会運営委員会で今年度も決定され、私は12月通常会議となりました。質問時間は、質問と答弁を合わせて60分、代表質問は70分です。

今回は、岩崎信議員、土屋晃子議員、塩田ひとし議員、小菅哲男議員、野村せつ子議員、金子武蔵議員、早川桂子議員、琴寄昌男議員、湯澤英之議員、小林達也議員、池田忠議員の11名が質問されていました。

※見逃した方は、栃木県議会ホームページ「令和5年度 第395回通常会議 質疑・質問」の様子を視聴できます。

**スマートフォンでも
 視聴できますよ！**

左記の二次元コードを読み取ると、スマートフォンから議会中継がご利用になれます。



●次回は、ご覧になりませんか？

次回の令和5年度栃木県議会通常議会（予定）は、9月19日（火）～10月12日（木）
 質疑・質問は、9月21日（木）・25日（月）・26日（火）10時～
 実際にご覧になりたい方は、栃木県庁舎 議会 議事堂 6階にて傍聴できます。
 また、お家などでゆっくりとご覧になりたい方は「とちぎテレビ」でも放映されています。



**広報特別番組
 インタビュー**



Q 栃木県議会議員となった今の心境は？

A 私は、足利市で市議会議員をしていた際、地元のある方から「大谷さんは、議員という仕事为天職だね」とおっしゃっていただいたことがあります。

私も、困った時に「大谷さんに相談しよう」と思いだしてもらえたり、大したことをしてなくても「ありがとう」と言ってもらえたことで、やりがいを感じてきましたので、議員という仕事は、本当に素敵な仕事だと感じています。

「天職だね。」と言っていた議員という仕事が再びできることが嬉しいです。

これまでの主な政務活動 (令和5年5月～6月)

● 県民のみなさんからのご相談に 29 件対応しました。

● 5月5日(金) 織姫神社 春季例大祭

栃木県議会議員となって、初めてご招待戴いた地域行事は、織姫神社の例大祭となりました。織姫神社は、祭神が織物の神様ですが、この男女二柱の神様が、経糸(たていと)と緯糸(よこいと)を織りあって織物(生地)となりますことから、縁結びのご利益があるといわれています。実は、会派名の『とちぎ・織姫の会』の織姫は、こちらから頂きました。



議員の仕事は人と人を繋いだり、人と企業、人と行政、企業同士や行政同士を繋いだりする役割もあります。また、「糸」という曲の歌詞(織りなす布はいつか誰かを温めるかも知れない)にもありますが、人と人を繋いでいくことで、誰かの気持ちを温めることができる議員になりたいという願いも込めて命名しました。

● 5月6日(土) 足利市内にある3団体の総会出席

● 5月13日(土) 宇都宮駐屯地 73周年記念式典 参列



● 5月19日(金) 北郷地区社会福祉協議会 総会 出席

● 5月20日(土) 足利市国際交流協会 総会 出席

多文化共生社会の実現に向けて、しっかり取り組んでいくために、いつも、勉強させていただいています。総会後には、国境なき医師団の浦部優子氏の国際理解講演会が行われました。紛争が続くイエメンに小児科医として派遣された浦部先生。イエメンでは、女性と男性が区別され女性に決定権がないなかで医療が行われる国があることを知りました。また、ジェンダーギャップ解消の必要性も感じる事ができた有意義な講演会でした。



● 5月21日(日) 栃木県隊友会 総会 出席

● 5月27日(土) 足利市条例表彰式 参列

足利市に対して、ご尽力頂きました皆様本当にありがとうございました。受賞された方より、「また足利市に寄付するね」と、授賞式後すぐにお電話をいただきました。ただただ、お礼を伝える私ですが、本当によいご縁を頂きました。

● 5月27日(土) 北宇都宮駐屯地開設 50周年 記念行事 参列

● 5月27日(土) 足利市サッカー協会 評議員会 出席

● 6月1日(木) 北郷地区観光協会 総会 出席

● 6月4日(日) 坂西軽トラ市 開会式 出席

軽トラ市とは？
軽トラックの荷台に食料品・衣類・雑貨などの商品を陳列して、販売する臨時的のりことです。若手県庁で発祥し、全国に広がっています。



● 6月4日(日) 栃木県防衛協会 総会 出席

● 6月8日(木) 足利市立けやき小学校 学校図書館 見学

● 6月10日(土) 栃木県誕生150周年記念イベント 開会式 出席

明治6年6月15日に当時の栃木県と宇都宮県が合併して、現在の県域の栃木県が誕生しました。今年で150歳。実は栃木県と私は、同じ誕生日。100歳違いです。このような年に、県議会議員として参列できることに喜びを感じています。
県民広場などでは、足利市観光協会さんや月星ソースさんが出展してくださいました！



● 6月11日(日) 足利市歯科医師会主催 「歯の健康フェスタ」

高齢者の認知症予防に力をいれているので、質問が咀嚼だったり、唾液だったり。吉野さんの工夫には驚かされました！
足利市歯科医師会には、歯周病検診もお世話になっているのですが、高齢者になっても、口から食事を取る事が出来る人達が増えて欲しいです。また、歯をみると認知症もわかるのです。早期発見が大切なので、歯科医師会や企業さんのお力添えを頂きながら、私も様々な団体同士を繋いでいきたいと思っています。



● 6月12日(月) 宇都宮駐屯地 栃木県農政課との情報交換会

宇都宮駐屯地には、約1400名の自衛官のうち駐屯地で暮らす自衛官は約600名。地産地消で栃木県と連携出来ないのかご相談に伺いました。しかし、すでにたくさんの栃木県の郷土料理が提供されていて、びっくりしました。お米は、なすひかりやニラそば、さらに、ポテト入り焼きそばやレモン牛乳も提供されています。さらに、野菜が美味しい栃木県と逆に教えて頂きました。



● 6月24日(土) 令和5年度北部少年の砦 砦開き式 出席

● 6月30日(金) 開倫塾日本語学校 2023年4月期入学式 参列

県政に関するご意見をお聞かせくださいませ。

大谷やよい事務所

〒326-0006 足利市利保町2-8-18 TEL.0284-42-1413

(留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。)

【ホームページ】 URL : <http://otaniyayoi.com>



Twitter



Instagram
yayoi_ohntani



Facebook



HP
リニューアル中!



LINE
@200nrsfn
お友だち募集中です!



ポネクタ